
Pièces 5 Pièces

Superficie 134 m²

Référence 84970247

Prix 990 000 €

Bry sur Marne
Maison à vendre (94360)
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Bry-sur-marne,  dans  un  environnement  privilégié  face  à  la  marne,  sur  un  terrain

paysagé  exceptionnel  de  plus  de  1  000  M²,  maison  individuelle  complètement

réhabilité comprenant une vaste pièce de vie ouvrant sur une spacieuse terrasse à

l'abris  des  regards,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  aménagé  et  équipé,  des  wc

séparés.  Au  1er  étage,  vous  trouverez  2  chambres,  une  grande  salle  d'eau  avec

wc.  Enfin,  au  second,  accessible  depuis  la  maison  ou  avec  une  entré

indépendante, une chambre avec son point d'eau et ses toilettes. Un solarium, un

stationnement couvert et abris de jardin vous ...

Bry-sur-marne,  fully  renovated detached house set  on an exceptional  landscaped

plot  over  1,000m²  (10,764  sq  ft)  in  a  privileged  setting  facing  the  marne.  It

comprises a large living room opening onto a spacious terrace, dining room, fitted

and  equipped  kitchen  and  separate  toilet.2  bedrooms  and  a  large  shower  room

with toilet on the 1st floor. Finally, there is a bedroom with its own shower and toilet

on the second floor either with access from the house or with a separate entrance.

A solarium, covered parking space and garden sheds add to the comforts of  this

haven of peace. Agency fees ...

BARNES VAL-DE-MARNE

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence
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